



B.I.R.D.

8 Pièces

420 m²

Réf. 7112V

2 600 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Construite dans un écrin de verdure, à proximité du centre-ville de Grimaud, cette superbe villa de 360m² à l'architecture moderne est implantée sur un grand terrain plat de 3000 m² et propose des prestations haut de gamme. La visite de cette luxueuse villa contemporaine commencera, de plain-pied, par le patio situé au centre de la maison, vous découvrirez également une superbe pièce de vie comprenant un salon séjour et une cuisine américaine contemporaine entièrement équipée, le tout exposé plein sud et largement ensoleillé et illuminé grâce aux grandes baies vitrées donnant sur le jardin et la ...

Built in a green setting, close to downtown Grimaud, this superb villa of 360m² with modern architecture is located on a large flat plot of 3000m² and offers top-of-the-range services. The visit of this luxurious contemporary villa will start, on the same level, by the patio located in the center of the house, you will also discover a superb living room including a living room and a contemporary American kitchen fully equipped, the whole facing South and largely sunny and illuminated thanks to the large bay windows overlooking the garden and the swimming pool. 6 bedrooms with each their own ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

